

Erfolgreiches Abschneiden unserer Nachwuchsakteure bei den Bezirksranglisten



Am vergangenen Wochenende wurde die Rangliste 2 ausgetragen, die höchste Rangliste im Spielbezirk Ostsachsen. Wir waren in allen vier Altersklassen vertreten und konnten sehr gute Resultate einfahren.

Den Auftakt machte Leander als C-Schüler beim Turnier in Gelenau. Leander präsentierte sich hervorragend und schaffte es, all seine 7 Gegner zu bezwingen. Am Ende stand für ihn eine eindrucksvolle 21:1 Satzbilanz zu Buche und er war zurecht stolz auf seinen ersten "ersten Platz". Marvin ließ sich am Nachmittag in gleicher Halle nicht lumpen und präsentierte sich beim Turnier der A-Schüler ebenfalls in guter Form. Am Ende gewann er 5 seiner 6 Fünf-Satzspiele, was für eine gute "Mentalität" spricht, und beendete den Wettbewerb auf einem guten 3. Platz.

Bei den B-Schülern, einen Tag später in Weißenberg, hatten wir mit Franz, Justus und Elliot gleich drei Starter im Feld. Die ersten drei Plätze schienen vor Turnierbeginn durch drei andere Favoriten vergeben zu sein, was sich am Ende dann auch bewahrheiten sollte. Allerdings schaffte es Elliot diese drei gehörig zu ärgern und einen sogar an den Rand einer Niederlage zu bringen. Am Ende ein prima vierter Platz für ihn, der noch wichtig sein kann. Justus konnte sich nach Startproblemen steigern und schaffte einen guten 6. Platz, während sich Franz, an diesem Tag etwas unglücklich agierend, mit dem 8. und damit letzten Platz begnügen musste. Als Abschluss ging Sarah für uns bei der weiblichen Jugend an den Start und fand sich in einem überschaubaren Teilnehmerfeld von vier Mädchen wieder. Sarah spielte gegen die Spielerinnen aus Elstra souverän ihren Stiefel runter und ließ dabei nichts anbrennen, so dass am Ende mit einer Satzbilanz von 9:0 ein erster Platz

herausprang.

Mit diesen guten Leistungen haben sich Leander, Marvin, Sarah und als erster Nachrücker vielleicht noch Elliot für die sächsische Qualifikationsrangliste empfohlen, die am 11./12. Juni in Döbeln ausgetragen wird. Schon jetzt wünschen wir dafür viel Erfolg und werden das ein oder andere im Training noch anpacken.